

2024-10-22

IECM aprueba el registro del PRD como partido político local en la Ciudad de México

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://pilotzinoticias.com/2024/10/iecm-aprueba-el-registro-del-prd-como-partido-politico-local-en-la-ciudad-de-mexico/>

El reciente dictamen del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) que aprueba el registro del Partido de la Revolución Democrática (PRD) como partido político local tiene implicaciones importantes para el panorama político de la capital.

Esta decisión, que entrará en vigor el 1 de noviembre, refuerza la presencia del PRD en la Ciudad de México, un bastión histórico del partido que ha visto disminuir su influencia en los últimos años.

El @iecm nos aprobó por UNANIMIDAD la procedencia del registro del PRD Ciudad de México; GRACIAS a toda nuestra militancia que se ha mantenido leal, firme y generosa. Asumo con gran responsabilidad la tarea de encabezar esta nueva etapa; el #PRD brilla con luz propia Nora Arias Contreras (@AriasNora) October 21, 2024

El reconocimiento de la legisladora Nora Arias como presidenta del PRD capitalino y de Guillermo Domínguez Barrón como Secretario de Gobiernos y Asuntos Legislativos, marca el inicio de un proceso de reorganización interna que deberá culminar en la integración de sus órganos directivos y en la actualización de su Declaración de Principios y Estatutos.

El partido tendrá un plazo de 60 días hábiles para realizar las modificaciones necesarias, lo que será clave para su fortalecimiento organizativo y su competitividad de cara a futuras elecciones.

Este paso es un reflejo de los esfuerzos del PRD por mantenerse relevante en un contexto político dominado por Morena en la capital, especialmente tras los resultados de las últimas elecciones. El reto será cómo logran aprovechar esta oportunidad para reposicionarse y conectar con un electorado que ha migrado hacia otras fuerzas políticas.